

11月の園だより

落ち葉が赤や黄、オレンジへと姿を変え、お散歩が一段と楽しい季節になりました。

10月の運動会では、お家の方や大勢の人の前で自分の力を出し切る子ども達の姿が見られました。年齢ごとにいろいろな場面で発揮され、遊びや生活が一人ひとりにとって意味や目的を持ち、友達と競争したり、また協力したりと、刺激を受け合って輝いて見えた子ども達！ 大きな自信を得たようです。沢山のご協力、ご声援ありがとうございました。

爽やかな季節とは言え、朝夕が急に冷え込むようになりました。寒くなると厚着をしがちですが、子どもは風の子と言われています。薄着で体温調節能力を高めて元気に過ごしましょう。

* 今月の目標 *

- 秋の自然に触れて遊びながら、季節の変化に気付く
- 保育者や友だちと一緒に言葉のやりとりや表現することを楽しむ
- 生活リズムを整え、感染症や風邪を予防しながら元気に過ごす



★ 今月の行事予定 ★

2日 (水)	内科検診 13:15~
8日 (火)	歯科検診 9:30~
15日 (火)	七五三集会 (園児のみ)
16日 (水)	避難訓練
17日 (木)	弁当会
	消防署見学 (ちゅうりっぷ・ゆり・ひまわり)
19日 (土)	栄養士 野原先生による保護者向け食育講話 13:00~
21日 (月)	生活発表会園内リハーサル 9時登園
24日 (木)	ディサービス訪問 (ひまわり組)
25日 (金)	お誕生会
30日 (水)	生活発表会リハーサル JA農協にて

今月の歌♪

- ♪おおきな栗の木のしたで
♪どんぐりころころ
♪やきいもグーチーパー

★ HAPPY BIRTHDAY ★

《2歳になります！》

10日 かかず だいすけくん
11日 きゅうな あのんさん

《3歳になります！》

29日 のそこ ゆうとくん

《5歳になります！》

9日 ひが りゅうのすけくん

* お知らせ *

* 12月10日 (土) は

JA農協 小禄支店にて

生活発表会を予定しています！各クラス楽しい出し物を用意していますので、楽しみにしていて下さいね！

* 来月のクリスマス会でのサンタさんのプレゼントを入れてもらうブーツを作成して頂きたいと思います！ 12月14日までの提出をご協力宜しくお願ひします。

どうして千歳飴は長いの？？

『千歳』というのは『1000年』と

いう意味です。1000年は生きられないけど、子ども達が健康で、長生きして、幸せに暮らしますように、という願いが込められています。

それに千歳飴が長いのは、みんなの背が大きく伸びますようにという意味もあるんですよ★

